



ASSEMBLÉE NATIONALE

14ème législature

immigration

Question écrite n° 85860

Texte de la question

M. Xavier Bertrand alerte M. le ministre de l'intérieur sur l'ouverture d'un centre d'accueil de migrants dans le département de l'Oise suite à l'évacuation du camp de la Chapelle à Paris. En effet, Mme la maire de Paris étudierait la mise à disposition de l'État de bâtiments dans la commune de Cempuis (Oise), dont la ville de Paris est propriétaire, afin d'ouvrir un centre d'accueil de migrants. Cette annonce est irresponsable. Elle revient à repousser le problème au-delà du périphérique, dans la région Nord-Pas-de-Calais-Picardie qui est déjà confrontée à Calais à l'arrivée massive de migrants. Il souhaite savoir quelle est la position du Gouvernement sur ce sujet ainsi que ses intentions.

Données clés

Auteur : [M. Xavier Bertrand](#)

Circonscription : Aisne (2^e circonscription) - Les Républicains

Type de question : Question écrite

Numéro de la question : 85860

Rubrique : Étrangers

Ministère interrogé : Intérieur

Ministère attributaire : Intérieur

Date(s) clé(s)

Question publiée au JO le : [28 juillet 2015](#), page 5703

Question retirée le : 19 janvier 2016 (Fin de mandat)